



PAROISSE SAINT-FRANÇOIS AUX PORTES D'ANGERS
*Écouflant, Pellouailles, Saint-Sylvain, Villevêque,
Soucelles, Le Plessis, Sarrigné, Hauts d'Andard*

4^{ème} dimanche de Carême - Année C

Dimanche 30 mars 2025, dimanche de Laetare

« Ton frère que voilà était mort, et il est revenu à la vie »

(Lc 15, 1-3.11-32)

Chant d'entrée : Ecoute, ton Dieu t'appelle (couplets 1 et 2)

Ordinaire de messe : Messe du Peuple de Dieu

1^{ère} lecture : Lecture du livre de Josué (*Jos 5, 9a. 10-12*)

En ces jours-là, le Seigneur dit à Josué : « Aujourd'hui, j'ai enlevé de vous le déshonneur de l'Égypte. » Les fils d'Israël campèrent à Guilgal et célébrèrent la Pâque le quatorzième jour du mois, vers le soir, dans la plaine de Jéricho. Le lendemain de la Pâque, en ce jour même, ils mangèrent les produits de cette terre : des pains sans levain et des épis grillés. À partir de ce jour, la manne cessa de tomber, puisqu'ils mangeaient des produits de la terre. Il n'y avait plus de manne pour les fils d'Israël, qui mangèrent cette année-là ce qu'ils récoltèrent sur la terre de Canaan. – Parole du Seigneur.

Psaume 33 (34) : **Goûtez et voyez comme est bon le Seigneur !**

2^{ème} lecture : Lecture de la deuxième lettre de Saint Paul aux Corinthiens (*2Co 5, 17-21*)

Frères, si quelqu'un est dans le Christ, il est une créature nouvelle. Le monde ancien s'en est allé, un monde nouveau est déjà né. Tout cela vient de Dieu : il nous a réconciliés avec lui par le Christ, et il nous a donné le ministère de la réconciliation. Car c'est bien Dieu qui, dans le Christ, réconciliait le monde avec lui : il n'a pas tenu compte des fautes, et il a déposé en nous la parole de la réconciliation. Nous sommes donc les ambassadeurs du Christ, et par nous c'est Dieu lui-même qui lance un appel : nous le demandons au nom du Christ, laissez-vous réconcilier avec Dieu. Celui qui n'a pas connu le péché, Dieu l'a pour nous identifié au péché, afin qu'en lui nous devenions justes de la justice même de Dieu. – Parole du Seigneur.

Acclamation de l'Évangile : **Gloire et louange à toi, Seigneur Jésus !**

Évangile de Jésus-Christ selon Saint Luc (*Lc 15, 1-3.11-32*)

En ce temps-là, les publicains et les pécheurs venaient tous à Jésus pour l'écouter. Les pharisiens et les scribes récriminaient contre lui : « Cet homme fait bon accueil

aux pécheurs, et il mange avec eux ! » Alors Jésus leur dit cette parabole : « Un homme avait deux fils. Le plus jeune dit à son père : 'Père, donne-moi la part de fortune qui me revient.' Et le père leur partagea ses biens. Peu de jours après, le plus jeune rassembla tout ce qu'il avait, et partit pour un pays lointain où il dilapida sa fortune en menant une vie de désordre. Il avait tout dépensé, quand une grande famine survint dans ce pays, et il commença à se trouver dans le besoin. Il alla s'engager auprès d'un habitant de ce pays, qui l'envoya dans ses champs garder les porcs. Il aurait bien voulu se remplir le ventre avec les gousses que mangeaient les porcs, mais personne ne lui donnait rien. Alors il rentra en lui-même et se dit : 'Combien d'ouvriers de mon père ont du pain en abondance, et moi, ici, je meurs de faim ! Je me lèverai, j'irai vers mon père, et je lui dirai : Père, j'ai péché contre le ciel et envers toi. Je ne suis plus digne d'être appelé ton fils. Traite-moi comme l'un de tes ouvriers.' Il se leva et s'en alla vers son père. Comme il était encore loin, son père l'aperçut et fut saisi de compassion ; il courut se jeter à son cou et le couvrit de baisers. Le fils lui dit : 'Père, j'ai péché contre le ciel et envers toi. Je ne suis plus digne d'être appelé ton fils.' Mais le père dit à ses serviteurs : 'Vite, apportez le plus beau vêtement pour l'habiller, mettez-lui une bague au doigt et des sandales aux pieds, allez chercher le veau gras, tuez-le, mangeons et festoyons, car mon fils que voilà était mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé.' Et ils commencèrent à festoyer. Or le fils aîné était aux champs. Quand il revint et fut près de la maison, il entendit la musique et les danses. Appelant un des serviteurs, il s'informa de ce qui se passait. Celui-ci répondit : 'Ton frère est arrivé, et ton père a tué le veau gras, parce qu'il a retrouvé ton frère en bonne santé.' Alors le fils aîné se mit en colère, et il refusait d'entrer. Son père sortit le supplier. Mais il répliqua à son père : 'Il y a tant d'années que je suis à ton service sans avoir jamais transgressé tes ordres, et jamais tu ne m'as donné un chevreau pour festoyer avec mes amis. Mais, quand ton fils que voilà est revenu après avoir dévoré ton bien avec des prostituées, tu as fait tuer pour lui le veau gras !' Le père répondit : 'Toi, mon enfant, tu es toujours avec moi, et tout ce qui est à moi est à toi. Il fallait festoyer et se réjouir ; car ton frère que voilà était mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé ! » – Acclamons la Parole de Dieu.

Profession de Foi : Symbole de Nicée-Constantinople

Prière Universelle : Ecoute nos prières, Seigneur, exauce-nous !

1 - Nombreux sont nos frères et nos sœurs qui se sont éloignés de l'Eglise. Pour que par la qualité de notre accueil, notre comportement dans la vie quotidienne, notre capacité d'écoute et notre prière, nous leur donnions le désir de rejoindre notre communauté. Prions le Seigneur

2 - Les nouveaux baptisés et les convertis nous étonnent souvent par leur foi vivante et évangélisatrice. Ne ressentons pas comme le fils aîné de l'évangile aversion et jalousie devant une telle foi si vivante ; Mais pour qu'à leur suite nous nous laissions gagner par cet élan qui redonne vie à notre Eglise. Prions le Seigneur

3 - En ce temps de Carême, le moment est venu de bien prendre conscience de de la miséricorde infinie de Dieu. Ne craignons pas de découvrir ou de redécouvrir la merveille du sacrement du pardon. Pour qu'avec toi, nous sachions accueillir ce pardon de Dieu dans nos vies dans ce beau sacrement qui nous est offert. Prions le Seigneur

4 - Nous te prions Seigneur, pour tous les malades et ceux qui veillent sur eux. Nous te confions notre Saint Père, le Pape François. Que vienne ta grâce sur lui afin qu'il retrouve la santé, fortifie-le, sois avec lui dans cette épreuve. Prions le Seigneur

Offertoire : Humblement, dans le silence de mon coeur

Notre-Père proclamé

Chant de communion : Recevez le Christ

Chant d'envoi : Vivons en enfants de lumière

INFORMATIONS PAROISSIALES

CELEBRATIONS ET INTENTIONS DE MESSE DE LA PAROISSE

Dimanche 23 mars, 10h30, à Saint-Sylvain, nous prions pour : les défunts de 2 familles, Alain Misandeau et sa famille, Franck Verdillon, Rose-Marie Dagnet, Maryse Percher, les vivants et défunts de la famille Chouteau-Prieur-Chaillou

Messe de semaine à St-Sylvain, à l'Oratoire à 8h30 le vendredi 4 avril, suivie d'un temps d'Adoration

Obsèques célébrées cette semaine : à Saint-Sylvain, Marie-Louise KERINEC, 93 ans

VIE DE LA PAROISSE, DU DIOCESE ET DE L'ÉGLISE

Église de Pellouailles : chapelet de la Miséricorde chaque vendredi, à 15h00, suivi du Chemin de Croix durant le Carême

Lundi 31 mars : rencontre de la Pastorale de la Santé salle Saint-François, à 14h30, pour préparer la messe de Pâques dans les EPHAD

Mardi 1^{er} avril : **temps d'ouverture et de solidarité** (la catholicité de l'Église Catholique) avec le CCFD et la paroisse qui proposent ensemble une soirée sur le thème « L'Inde, un géant fragile » - avec la participation du frère capucin Joseph Prabu, originaire du Tamil Nadu. Rendez-vous salle St François à 20h00, contact auprès de Monsieur Jean-Marie AUGEREAU de Verrières-en-Anjou.

Mercredi 2 avril : rencontre des EAP de Saint-François et Saint-Jean à Brain

Jeudi 3 avril : temps de rencontre et d'échanges avec le père Jean-Marie Gautreau, Paul et Isabelle Trégouët sur le thème « Porter la Communion aux malades et le Sacrement des malades », salle Saint-François, à 15h00

Jeudi 3 avril : prier pour les malades avec Notre-Dame de Clarté, Villevêque, 20h15

Vendredi 4 avril : rencontre de préparation au baptême, à 20h30, salle paroissiale à Andard

Samedi 5 avril : répétition de chants, salle Saint-François, de 10h00 à 12h00

Mercredi 9 avril : messe en l'église Saint Jean-Baptiste d'Écouflant

Propositions pour vivre le Carême en Église

Conférence au Centre Saint-Jean : le service diocésain de la Famille avec le groupe S'accueillir49 (Pastorale pour les personnes concernées par l'homosexualité) organise le samedi 5 avril prochain, de 14h00 à 18h00, une conférence sur le thème « Quand l'homosexualité s'invite dans notre entourage : des chrétiens partagent ». Renseignements et inscription <https://www.diocese49.org/evenement/>

Confessions : possibilité de rencontrer un prêtre et de se confesser le mardi 8 avril, de 9h00 à 10h00, en l'église Saint-Pierre de Brain, ou le samedi 12 avril, de 9h30 à 10h45, en l'église de Saint-Sylvain. Vous pouvez aussi prendre rendez-vous avec l'un des prêtres de la paroisse. Des permanences de confession sont assurées tous les jours à la Cathédrale d'Angers

Semaine Sainte et Pâques : les horaires et lieux des célébrations de la Semaine Sainte à Saint-François-aux-portes-d'Angers sont les suivants :

- dimanche 13 avril, dimanche des Rameaux, à 10h30, à Saint-Sylvain,
- jeudi 17 avril, Jeudi Saint, à Soucelles à 19h30
- vendredi 18 avril, Vendredi Saint, office de la Passion, à Écouflant à 19h30
- samedi 19 avril, Veillée Pascale, à Saint-Sylvain à 21h00
- dimanche 20 avril, jour de Pâques, à 10h30, à Saint-Sylvain.

Il y aura des baptêmes d'adolescents au cours de la Veillée Pascale et d'enfants en âge scolaire pendant la messe du jour de Pâques.

Vous pouvez aussi assister à la messe chismale **le mercredi 16 avril**, à la Cathédrale d'Angers, à 18h00. Au cours de cette célébration, Monseigneur Delmas rendra grâce pour les diacres et les prêtres du diocèse qui renouvelleront l'engagement de leur ordination. Il bénira aussi solennellement les huiles et le saint-chrême qui serviront aux baptêmes reçus à Pâques.

Année Jubilaire, Pélerins d'Espérance : extrait du décret pris par Monseigneur Delmas

« Afin que les fidèles de notre diocèse, en étant « Pèlerins d'Espérance », puissent bénéficier des grâces attenantes à cette année jubilaire,

Afin que par la démarche jubilaire « les pèlerins qui ne peuvent se rendre à Rome, dans la ville des Apôtres Pierre et Paul », puissent faire, dans notre Église particulière, « l'expérience vivante de l'amour de Dieu qui suscite dans le cœur l'espérance certaine du salut dans le Christ », nous décrétons que :

outre la cathédrale Saint-Maurice d'Angers qui fait partie des lieux jubilaires directement désignés par le Saint-Père en tant que cathédrale, le sanctuaire Notre-Dame de Béhuard (Béhuard) et le sanctuaire de Notre-Dame des Ardilliers (Saumur) sont choisis comme « lieux jubilaires ». L'indulgence pourra être obtenue individuellement ou en groupe selon les prescriptions promulguées par la Pénitencerie Apostolique dans la Note sur la concession de l'Indulgence pendant le Jubilé 2025 publiée le 13 mai 2024. »

Le passage de la Porte sainte se prépare par le partage de l'Évangile et la prière, le passage en lui-même s'effectue en silence et la prière ecclésiale se poursuit ensuite par l'Eucharistie. Ce passage est une démarche de conversion, de désir de vivre l'Évangile en s'attachant davantage au Christ pour le suivre jusque dans les verts pâturages de l'éternité tout en révélant son nom ici et maintenant par la pratique de la charité. En passant la Porte on devient également membres solidaires de tous les membres de l'Église. Le Credo fait partie prenante de cette démarche. Passer la Porte s'est aussi s'ouvrir à la miséricorde de Dieu en vivant soi-même la grâce de la miséricorde par le sacrement du pardon et la grâce des indulgences spéciales en l'année jubilaire.